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Antrag zur Schulwegsicherung am Stadenhauserberg

Sehr geehrter Herr Liebrecht,

die FWG beantragt für den Bereich Stadenhauserberg hinter der Kurve / Abzweig „In der
Bülte“ im Rahmen der Schulwegsicherung eine Querungshilfe/ Zebrastreifen wie an der
Waddenhauser Straße/ Grundschule.

Begründung:

Bei einem Ortstermin konnten wir uns von dem geschilderten Problem selbst ein Bild
machen und sehr gut nachvollziehen, dass es für Grundschulkinder schwierig ist, die
Straße Stadenhauserberg gefahrlos zu überqueren.

Die Kinder müssen die Geschwindigkeit der stadteinwärts fahrenden Fahrzeuge richtig
einschätzen und gleichzeitig  die  Fahrzeuge rechtzeitig  erkennen,  die  von  der  Stadt
kommend den Stadenhauserberg hinauf fahren wollen und durch die Kurve erst spät
erkennbar sind.

Insbesondere wenn in einigen Monaten die Büsche in den Vorgärten wieder grün
werden, wird sich dieses Problem erhöhen. Sowohl für die Kinder in Bezug auf die Autos,
als auch für den stadtauswärts fahrenden Autofahrer in Bezug auf die Kinder.

Wie uns ein Anwohner mitteilte, liegen ihm Messergebnisse für die aus Richtung Müssen
kommenden Fahrzeuge mit Geschwindigkeiten von bis zu 90 Stundenkilometern vor.
Trotz mehrerer Eingaben an verschiedenen Stellen seinerseits, ist es in diesem Bereich
jedoch leider noch nicht zu einer Verbesserung der Situation gekommen.
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Kinder die ebenfalls vor Ort waren wussten auf Nachfrage ganz genau, wo ein
Zebrastreifen ihnen besonders gute Dienste leisten würde.

Und zwar sollte dieser - nach einer Geschwindigkeitsprüfung mit dem Messgerät der
Stadt - in Höhe der beidseitigen Bebauung mit entsprechendem Abstand zur Kurve,
angelegt werden, um den Kindern aus diesem Siedlungsbereich den Schulweg zu
sichern.

Wir bitten um die Weiterleitung des Antrages in den zuständigen Fachausschuss und um
eine möglichst zeitnahe Entscheidung.

Mit freundlichem Gruß 

                                                                             
Angelika Richter     FWG – Lage                                                                
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